

L'arrivée de l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) à Karbala

<"xml encoding="UTF-8?>

L'arrivée de l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) à Karbala

Après avoir reçu de nombreuses lettres des habitants de Kufa indiquant que l'Imam Ali (as) s'était rendu à Kufa et avait entrepris le soulèvement populaire contre les Omeyyades, Hazrat Abba Abdullah al-Husayn (as) a d'abord envoyé son cousin Muslim ibn 'Aqîl (as) dans ce pays en son nom. Les habitants de Koufa, en particulier les chiites et les amoureux des Ahl al-Bayt (paix et bénédictions d'Allah soient sur eux), ont accueilli Muslim bin Aqeel et plus de 18 000 personnes lui ont prêté allégeance, et après avoir reçu l'assurance de la sincérité des habitants de Kufa, Muslim bin Aqeel a écrit une lettre à l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) et l'a invité à Kufa, et l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) est parti pour Kufa le huitième jour de Dhu al-Hijjah en l'an 60 AH avec sa famille et ses compagnons Était.

En chemin, l'Imam a reçu la nouvelle de la défaite du soulèvement des chiites de Kufa et du martyre de Muslim ibn 'Aqil (as) chez les mercenaires de 'Ubayd Allah ibn Ziyad. Cependant, il a poursuivi son mouvement de protestation vers l'Irak. Cependant, après avoir franchi l'arrêt Sharaf, il a été confronté à l'armée de 1 000 personnes de 'Ubayd Allah sous le commandement de Hurr ibn Yazid al-Riyahi.

Hurr ibn Yazid a été chargé par Husayn ibn Numayr de patrouiller la route entre La Mecque et Kufa et en cas de rencontre avec la caravane de l'Imam al-Husayn (as), il la traquerait et l'empêcherait d'entrer dans Kufa. Dès que l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a affronté l'armée fatiguée et assoiffée de Hurr ibn Yazid, il a été gentil avec eux et leur a donné à boire et à profiter de sa bonté.

Hurr ibn Yazid était affecté et passif face à la bonté de l'Imam et adopta un comportement non hostile. Cependant, selon l'ordre de 'Ubayd Allah b. Ziyad, il devait suivre l'Imam (as) et l'empêcher d'entrer à Kufa. À l'arrêt de 'Athib al-Hajanat, une lettre de 'Umar ibn Sa'd, le commandant militaire de l'armée de 'Ubayd Allah ibn Ziyad, parvint à Hurr ibn Yazid et lui ordonna d'être sévère envers l'Imam al-Husayn (as) et de l'emmener à travers un désert aride

.sans eau ni prospérité

Hurr bin Yazid a été dur avec l'imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) et l'a forcé à s'arrêter dans une terre inhabitée. L'imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a été contraint de s'arrêter là et d'en faire son campement. Après son arrivée sur cette terre, l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a demandé quel était le nom de cet endroit. Ils ont dit : « Karbala ». Dès que l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a entendu le nom de Karbala, il a dit : « Ô Allah, ô Allah, je suis le Messager d'Allah (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui). » Puis il dit : « C'est le lieu de la détresse et de la calamité, et le lieu de la détresse et de la détresse, alors descendez, car c'est notre maison et notre camp. » Cette terre est l'endroit où notre sang est versé, et c'est ici que se trouvent nos tombes. Mon grand-père, Muhammad Mustafa (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), m'en a parlé.

C'est ainsi que la caravane d'al-Husseini y débarqua et dressa les tentes de son oppression et de son honneur, et de l'autre côté, Hurr ibn Yazid descendit avec ses compagnons et ses armées et dressa des tentes d'inimitié et de combat avec la famille du Prophète (bénédiction et salut soient sur lui).

Le jour de l'arrivée de l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) dans le pays de Karbala coïncidait avec le jeudi, le deuxième jour de Muharram de l'an 61 AH. Ainsi, le déplacement de l'Imam al-Husayn (as) de La Mecque à son arrivée à Karbala a duré vingt-quatre ou vingt-cinq jours